06.08.2009 00:00 Uhr, Wunsiedel

EXOTIK PUR IM BRAUEREIHOF

Schönbrunn - Zum Sommerfest hatte die Tanzsport-Garde Wunsiedel in den Hof der Lang-Bräu eingeladen.



Schönbrunn - Zum Sommerfest hatte die Tanzsport-Garde Wunsiedel in den Hof der Lang-Bräu eingeladen.

TSG-Vorsitzender Dieter Nickl freute sich, dass auch
Bezirkspräsident Marco Anderlik, Schriftführer Axel Hübner und
die Tanzausschussvorsitzende Iris Leichauer vom
Fastnachtsverband Oberfranken gekommen waren. Sein
weiterer Gruß galt der Präsidentin der Faschingsgilde
Marktredwitz/Dörflas, Mandy Weiß, den Rawetzer
Fastnachtsfreunden und der Tanzgruppe des TuS 1892

Mitterteich.

Mit den Vorführungen von Gardetanzfiguren starteten die Jugend-Tanzmariechen Lena und Anna von der Faschingsgilde Marktredwitz/Dörflas die vielumjubelte Show. In das Land der Maharadschas entführten die fünf Tänzerinnen und drei Tänzer der Tanzgruppe des TuS 1892 Mitterteich mit ihrer Kostüm- und Tanzshow das reichlich erschienene Publikum.

Mit "Technologie" zeigte die Jugend der TSG ihr in den wenigen Monaten ihres Bestehens angeeignetes umfangreiches Können. Die Darbietungen der drei Gruppen wurden von den Gästen mit viel Applaus und Zugabe-Rufen bedacht. Außerdem gab es eine Kinderolympiade und einen Auftritt der Kindergruppe des TSG. Für Stimmung am Abend sorgte Alleinunterhalter Reinhard Plobner. Wolfgang Lindner

Quelle: www.frankenpost.de

Artikel: http://www.frankenpost.de/lokal/fichtelgebirge/wunsiedel/Exotik-pur-im-

Brauereihof; art 2460, 1062916

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung